
Ratsherr Dr. Ganten und die UWG-Fraktion begrüßen den Bürgerantrag und es sollte langfristig darüber 
nachgedacht werden, diesen Bereich zu verbessern und zu erhöhen. Es bedarf hier allerdings einer 
grundsätzlicheren Beratung. Nach Auffassung der UWG-Fraktion ist dieser Tagesordnungspunkt nicht 
geeignet ohne Vorberatung im Ausschuss für Standortförderung: Gewerbe, Wirtschaft, Tourismus und 
Kultur im Rat entschieden zu werden. Dem Beschlussvorschlag wird zwar gefolgt, sollte aber in der neuen 
Wahlzeit im Ausschuss erneut beraten werden.  
 
Daher beantragt er nach § 13 Abs. 1 c der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt 
Rheinbach den Tagesordnungspunkt zu vertagen und in den zuständigen Ausschuss zu verweisen. Die 
Beratung soll in der nächsten Wahlzeit stattfinden 
 
Ratsfrau Quadflieg, SPD-Fraktion, begrüßen ebenfalls den Bürgerantrag und sieht hier ebenfalls noch 
Beratungsbedarf im Ausschuss für Standortförderung: Gewerbe, Wirtschaft, Tourismus und Kultur. 
 
Ratsherr Logemann, FDP-Fraktion, spricht sich auch für die erneute Beratung im zuständigen Ausschuss in 
der neuen Wahlzeit aus. 
 
Bürgermeister Raetz formuliert den Beschlussvorschlag wie folgt und lässt darüber abstimmen: 


